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　支え合う日本 負けないぞ東北 山形はひとつ
この度の東日本大震災により多くの命が犠牲となり今なお避難所での

厳しい生活を余儀なくされております。一日も早い復旧と復興そして福
島原発の収束を願うものであります。

本県は大きな揺れはあったものの甚大な被害には至りませんでした。
しかしガソリン不足や通信手段の混乱、被災地への心配や原発事故
の未収束など2重3重の困難がある中でありました。本県の観光や
農業・工業に大きな打撃を受けました。

災害に強く発災にも強い山形づくりには道路や橋、港などの基
盤整備はもちろんですが、人の絆や支え合い、助け合いが何より
も大切であります。

山形県が本来持っている地域の力、人と人の支えをもっと
もっと強く、確かなものに作り上げていくことが重要です。山形
の元気が東北の元気に。今在る山形の資源を最大限の力を発揮
しこの状況を切り開いて行かなければなりません。

そのための施策を提案、発信するために様々な課題に取り組
んでまいります。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。
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菊池文昭の
県議会での役職は次のとおりです
●所属会派「公明党」
●文教・公安常任委員会委員
●少子・高齢対策特別委員会委員
●東日本震災特別委員会委員（全議員参加）
●山形県開発推進協議会理事　等
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震災特別委員会の
研修会に参加

宮城県女川での炊き
出しの応援を行う

すぐ動く！！

行
動
の
47才

飲酒運転撲滅運動チラシの
配布を行う

新庄北高校の医学系
に特化した

進学への取り組みを
視察 加茂水産高校の授業で実習授業を視察

山形県身体障がい者福祉大会高畠会場にて

県政についてご意見・ご質問等がございましたら
お気軽にお寄せください

TEL.023-641-7060　FAX.023-641-7067
E-mail：f-kikuchi@mqc.biglobe.ne.jp

宮城県女川町で被災者への炊き出しの受け入れでの様子
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文教・公安委員会より
東日本大震災特別委員会より

少子・高齢対策特別委員会より

電力不足から熱中症発症の危険性を指
摘しまた。高齢者福祉施設や保育園・幼稚
園での省エネ・節電による熱中症が起こら
ないようにと併せて在宅高齢者が過度な
節電意識からエアコンを我慢して体調を
損なわないよう、まさに命を懸けての節電
にならないように注意喚起とチラシ・ポス
ターでの丁寧な周知を行うよう要請しま
した。昨年は熱中症と疑われての救急搬
送者が591名で、高齢者は338名で4名が
亡くなっております。

節電のあまり
体調を崩さない対策を

東南村山地域選出議員と総合支庁との意見交換会より

山形県警察では平成24年度から26年度の交番・駐在所

整備3ヶ年計画（案）が文教・公安委員会に報告がありました。現

在県内交番数は38施設、駐在所は121施設あり人口の増減や施設

の老朽化等により下記のとおり整備・統合・新設を予定しており

ます。特に統合される交番につい
ては地域住民に説明を丁寧に行い
理解が十分に得られるようにとと
もに、適切な警察官の配置と定数
の見直しを含め努めるべきと要望
しました。

交番・駐在所整備には住民の理解を

交番・駐在所整備3ヶ年計画（案）

年　度 警察署 整　備　内　容

平成24年度

山形警察署 山形市北部（嶋地区）に交番を新設

新庄警察署
最上町駐在所を建て替え

萩野駐在所を駅前交番に統合

酒田警察署 鳥海駐在所と本楯駐在所を統合して駐在所を新設

米沢警察署 大塚駐在所を建て替え

平成25年度

山形警察署 簗沢駐在所を山辺駐在所に統合

天童警察署 山口駐在所を建て替え

新庄警察署 舟形駐在所と堀内駐在所を統合して駐在所を新設

鶴岡警察署 福栄駐在所を温海交番に統合して交番を建て替え

平成26年度

山形警察署 松原駐在所と長谷堂駐在所を統合して駐在所を新設

新庄警察署 古口駐在所と津谷駐在所を統合して駐在所を新設

酒田警察署 浜中駐在所と黒森駐在所を統合して駐在所を新設

本県交差点等に設置されている信
号機数は1758基（箇所）で昨年は18
基の新設を行っています。要望箇所
全てに設置し信号機の新設について
住民要望に応えてはどうかと質問。
財政的な面から例年15箇所程度の新
設を行っているが県全体としては62
箇所が各警察署より新設要望が出て
いる状況とのことです。

今後とも新設道路や交通事情の変
化に敏感に対応し適切な設置に努め
て欲しいと要望しました。

信号機設置に
速やかな対応を

アメリカ証券会社の経営破綻による世界同時不況の際に企業が借入を

行い返済が始まっている中で東日本大震災が発生し県内商工業への震災

に対応した融資制度の状況は経営安定資金等312件65億5千万円の認定

を行っています。柔軟な返済への

対応と金融機関との連携や丁寧な

対応を要請しました。また最近の急

激な円高傾向にある為替レートか

ら県内企業への影響や雇用の確保

の状況について注視してほしい旨

の要望を行いました。

震災による村山管内企業への融資の状況を聞く

電力不足から働き方が変わります。平日に休

み、土日勤務となる事が予想され子育て支援を県

としても取り組むべきであると要望しました。具

体的には保育園の日曜・祝日等

の利用が見込まれるのであれ

ば1名の要望でも応えるように

するべきと要望。県の企業等

への調査でもニーズがあり、そ

れに基づき7月～ 9月に保育の

環境整備につとめていく旨の

回答がありました。

保育ニーズに的確に対応を
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県内小中学校等の耐震化率は23度末で80％になります。耐震

化が大きく進まない要因は財政の問題とともに学校の統廃合の

課題を抱えている状況です。耐震化については国も積極的に支

援しており申請のあったもの

はほぼ予算化をしておりま

す。今後とも学校施設の耐震

化とともに避難所となる体育

館の窓ガラスの強化について

も取り組んでまいります。

震災特別委員会で菊池は県内の避難所数と
その収容人数・施設の耐震化率や情報収集手
段の確立についての質問を行いました。県内
での1次避難所数は23年3月末現在1618施設、
1945棟で耐震化率は58.1パーセントです。

豪雪・水害や豪雨等で特に孤立しそうな避
難所についての情報の提供や収集について現
状を聞きました。

今回の震災を受けNHKやNTTの協力で電
話・ファックステレビやインターネットを設置
した県内の避難所もあります。避難所の耐震

化とともに情
報収集が容易
に出来る体制
に今後とも取
り組んでまい
ります。

学校施設の耐震化を急げ
避難所の耐震化と円滑な
情報伝達が出来る施設整備を
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村山地域議員協議会より

東日本大震災特別委員会で質問を行う

耐震工事を終えた山形市立第一小学校旧校舎に
て

多用なニーズに配慮した対応が求められる保
育園

震災による村山地域企業への影響について質
問する

地域から信号機の設置が求められている交差点

適切な配置が求められる交番

東日本大震災で本県に避難して
いる児童生徒に対し学校での教職
員が不足しております。

この度の県の補正予算では非常勤講師小中学校併せて43名、ス
クールカウンセラーを78名配置できる予算を計上。人員確保が急
がれる中で退職教員や有資格者の確保が課題となっております。
加えてスクールカウンセラーの資格者は保育士・看護士も可能で
すがこちらも人員確保が課題となっております。山形大学等の学生
の力も借りメンタルフレンドにも取り組んではどうかと提案し山形
の教育が総力を上げて取り組んでいくべきであると要望しました。

速やかな教員配置を


